Envíos retroceden 0.26% en julio

Exportaciones rompen con tres meses de alzas

Por Ivonne Martínez

ivonne.martinez@razon.com.mx

as exportaciones de México ascendieron a 49 mil 016.4 millones de dólares en julio de 2022, con un retroceso de 0.26 por ciento respecto a junio con cifras desestacionalizadas, luego de tres meses al alza, debido a la disminución de las petroleras y manufacturas, reportó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi).

Con base en información oportuna de comercio exterior, la caída mensual de las exportaciones es resultado de la disminución de 6.05 por ciento en las exportaciones petroleras y de un aumento de 0.24 por ciento en las no petroleras, con cifras ajustadas por estacionalidad.

ELDATO

LAS IMPORTACIONES sumaron 53 mil 417.3 mdd en julio, con una caída de 3.13 por ciento respecto a junio, la primera baja luego de cinco meses al alza, con cifras desestacionalizadas.

En tanto, las importaciones de mercancías sumaron 53 mil 417.3 millones de dólares en julio pasado, con una caída de 3.13 por ciento respecto a junio, la primera baja luego de cinco meses de aumentos, resultado de disminuciones mensuales de 2.44 por ciento en las importaciones no petroleras y de 6.91 por ciento en las petroleras, con datos desestacionalizados.

Así, con cifras desestacionalizadas, en julio del 2022 la balanza comercial registró un déficit de cuatro mil 401 millones de dólares, el tercero mayor desde que se tiene registro (1993), mientras que en junio el déficit fue de seis mil 001 millones de dólares.

El organismo explicó que la reducción del déficit ajustado por estacionalidad entre junio y julio se derivó de una disminución en el déficit de la balanza de pro**RESIENTEN CAÍDA** de las petroleras y manufactureras; balanza comercial registra déficit de cuatro mil 401 mdd, el tercer mayor en registro, según cifras desestacionalizadas

Por ciento anual crecen

exportaciones en

julio, con cifras

originales.

VENTAS EXTERNAS Exportaciones truncan racha de avance. Variación porcentual anual desestacionalizada

Variación porcentual anual desestacionaliza Fuente linegi

Enero	Positivo	Negativo	-5,4
Febrero			15,7
Marzo			-2,2
Abril			0,8
Mayo			1,3
Junio			1,3
Julio			-0,3
			03

ductos no petroleros, que pasó de mil 337 millones de dólares en junio a 93 millones de dólares en julio, y de un menor déficit de la balanza de productos petroleros, que pasó de cuatro mil 663 millones de dólares a cuatro mil 308 millones de dólares en esa misma comparación.

El instituto refirió que, con cifras originales, el valor de las exportaciones de mercancías alcanzó 46 mil 504 millones de dólares en julio del 2022, con un crecimiento de 13.6 por ciento respecto a igual mes del año previo, su noveno incremento anual al hilo, pero a un menor ritmo.

En tanto, en julio del 2022, el valor

de las importaciones de mercancías alcanzó un total de 52 mil 464 millones de dólares, un incremento de 16.7 por ciento con relación a igual mes del año pasado y con ello sumó 17 meses de avance a tasa anual, aunque a un ritmo moderado, señaló el organismo.

De esta manera, la balanza comercial de México registró un déficit de cinco mil 959 millones de dólares en julio de este año, el cuarto de forma consecutiva, saldo negativo que se compara con el déficit de tres mil 998 millones de dólares en el mismo mes del 2021.

De enero a julio del 2022, el valor de las exportaciones totales sumó 327 mil 276 millones de dólares, lo que significó un crecimiento anual de 18 por ciento, mientras que de las importaciones totales fue de 346 mil 179 millones de dólares, monto mayor en 23.7 por ciento al observado en igual lapso del 2021.

Así, en los primeros siete meses del 2022, la balanza comercial presentó un déficit de 18 mil 904 millones de dólares.

La directora de Análisis Económico-Financiero de Grupo Financiero Base, Gabriela Siller, explicó que la contracción de las exportaciones totales fue equivalente a 129.15 millones de dólares y se debió principalmente a la caída de 6.05 por ciento de las exportaciones petroleras y de 0.91 por ciento mensual de las exportaciones manufactureras.

La economista consideró que, en conjunto, el desempeño de las exportaciones durante julio no puede ser calificado de negativo.

"Sin embargo, refleja riesgos a la baja

que podrían acentuarse en los próximos meses, sobre todo si la actividad de Estados Unidos muestra un deterioro, afectando la demanda por exportaciones manufactureras", abundó la especialista de Base.